

Rinden tributo organizaciones solidarias a héroes sandinistas



Managua, 18 jul (RHC) Organizaciones solidarias de visita en Nicaragua a propósito de la celebración del aniversario 40 del triunfo de la Revolución Popular Sandinista rindieron tributo a héroes de esa gesta.

Delegaciones de países de América Latina, Europa y Asia depositaron ofrendas florales en los mausoleos que perpetúan la memoria de los comandantes Carlos Fonseca, Tomás Borges y Santos López, luchadores activos contra la tiranía somocista y fundadores del FSLN, Frente Sandinista de Liberación Nacional.

El vicesecretario de Relaciones Internacionales del FSLN, Carlos Fonseca Terán, ofreció una breve explicación sobre la vida y obra de esos patriotas, en tanto, destacó que su legado está hoy más vivo que nunca en las generaciones que dan continuidad a la lucha por la soberanía nacional que iniciara Augusto César Sandino.

A la celebración por el aniversario 40 del triunfo de la Revolución Popular Sandinista está confirmada la asistencia de 500 invitados extranjeros, representantes de organizaciones de solidaridad, movimientos sociales y partidos políticos, también representantes de gobiernos.

La delegación cubana de alto nivel que asiste en esta capital a las celebraciones por el aniversario 40 de la Revolución Sandinista depositó hoy una ofrenda floral ante el mausoleo que guarda los restos de sus líderes.

El primer vicepresidente del Gobierno de la mayor de las Antillas, Salvador Valdés, acompañado por el canciller Bruno Rodríguez, depositó flores blancas ante los sepulcros de Carlos Fonseca Amador, Santos López y Tomás Borge, en la Plaza de la Revolución, de Managua.

Los acompañó Maritza Espinales, vicepresidenta de la Asamblea Nacional (parlamento) de este país centroamericano.

Los visitantes se interesaron por conocer aspectos de la obra revolucionaria de las líderes sandinistas y también del entorno de la plaza, en el cual destacan las ruinas de la antigua catedral de Managua, y el Palacio Nacional (hoy de la Cultura) tomado por un comando del Frente Sandinista de Liberación Nacional el 22 de agosto de 1977.

A su llegada a la capital nicaragüense el vicemandatario cubano dijo a los medios que la delegación vino a rendir homenaje a Sandino, a Carlos Fonseca Amador y a las figuras que hicieron posible la independencia de Nicaragua.

El alto ejecutivo dijo en el aeropuerto internacional Augusto C. Sandino que en nombre de la dirección del Partido Comunista de Cuba, el Gobierno y su pueblo quería trasladar “un saludo y reconocimiento por un evento de tanta significación, el cual trajo para Nicaragua tanta soberanía, libertad e independencia”.

Expresó su deseo de que este país centroamericano siga avanzando por una senda de oportunidades y satisfacción para el pueblo nicaragüense.

Recordó que el próximo día 27 se cumplirán también 40 años del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Cuba y Nicaragua, una larga amistad y solidaridad.

Esta fecha tan significativa para ustedes y nosotros será una ocasión importante para seguir profundizando estos vínculos especiales, concluyó el primer vicepresidente cubano.

El acto central por el aniversario 40 del triunfo de la Revolución Popular Sandinista tendrá lugar a las 16:00 hora local de este viernes en la capitalina Plaza de la Fe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196517-rinden-tributo-organizaciones-solidarias-a-heroes-sandinistas>



Radio Habana Cuba